

Mélody Delmur

Présidente

Le bon sens pour mot d'ordre,
l'amour de la France pour raison.

Avant tout guidée par l'amour de la France.

Avant de savoir pourquoi vous votez, sachez pour qui : Je n'ai que 19 ans au moment où vous lisez ceci, je n'en avais que 18 lors de la création de mon Parti, et seulement 5 lorsque je me suis mise en tête de participer aux présidentielles... ironie du sort. Je n'ai jamais adhéré à un parti pour la simple et bonne raison qu'aucun ne correspondait parfaitement à mes idées, c'est pourquoi dès que j'ai été en âge de mener à bien ce projet j'ai créé l'AS. Ce parti n'est ni de gauche, ni de droite – et je vous vois venir : encore moins du centre ! Il est unique en son genre, dans ses idées, dans ses motivations et il le restera. Si j'avais eu une proximité particulière avec un bord politique j'aurais alors simplement adhéré dans un parti déjà existant...

Née à Toulouse, de parents français, j'ai cependant grandi dans une famille monoparentale et ce sont ma maman et ses très chers parents qui m'ont transmis l'amour de la politique, et surtout l'amour de la France. Chez nous la France c'est dans le sang, ont doit l'aimer et tout lui donner- qui n'est pas prêt à y donner sa vie ne doit pas y faire la sienne.

De part mon jeune âge vous vous douterez que ce n'est pas mon CV qui guide mes pas seulement mon amour pour ce pays qui est objectivement extraordinaire, et subjectivement le plus beau... A défaut d'avoir des années de politique derrière moi j'ai eu une scolarité qui témoigne de mon sérieux et de ma discipline avec une moyenne avoisinant toujours la perfection, divisé entre écoles privées et enseignement à domicile dont une partie effectuée par ma maman étant éducatrice Montessori. J'ai ensuite effectué un BAC en candidate libre comprenant en première des spécialités mathématiques et HLP, puis une terminale spécialité SES et HGGSP. A l'examen du BAC les 20 ont aussi été au rendez-vous dans plusieurs matières. Après avoir été acceptée dans toutes les formations parcoursup, je me suis orientée vers une L1 histoire en distanciel me permettant de travailler dans le cinéma en parallèle. D'autre part je suis polyglotte et maîtrise 7 langues. Ainsi je n'ai pas 5 ans d'études ou 20 ans de débats politiques mais j'ai pourtant lu beaucoup plus de livres et en sais beaucoup plus sur la France et le monde que la plupart des personnalités que vous voyez en débat, ainsi je les invite à me défier si elles pensent être plus qualifiées que moi pour ce poste. Pour ceux qui penseraient qu'un bagage de vécu est nécessaire pour prétendre comprendre les français, sachez que

je suis d'accord avec vous, mais que le nombre d'années n'a rien à voir avec la quantité de vécu...

Je m'engage dans ma carrière politique avec les mêmes principes que ceux avec lesquels on m'a élevé : L'honnêteté, le respect, et la compassion. Je ne vous ferai pas de promesses que je ne tiendrai pas contrairement à la plupart de mes adversaires, la seule chose que je vous promets et de garder la transparence la plus entière envers vous.

3 grands axes, 1 engagement

1. Droits des artistes :

Cela n'a échappé à personne, je mène une double carrière. La seconde étant artistique il me paraît primordial de prendre soin des Droits de mes collègues.

- instauration d'un salaire minimum pour les intermittents du spectacle
- diplôme d'état remis à la sortie des écoles artistiques privées
- aides et bourses pour les étudiants du domaine artistiques
- création de formations diplômantes dans les métiers de la scène, assurance, ...

2. Droits des femmes :

- obligation pour tous les employeurs dans tous les corps de métiers à l'égalité salariale
- congés payés pour les femmes souffrant de syndrome menstruel douloureux sur certificat gynécologique
- droit à l'avortement comme recours dans des situations inadéquates, mais interdictions d'utiliser ce droit à des fins de contraception

3. Droits des enfants :

- budget d'aide aux familles monoparentales
- augmentation des budgets dit « de rentrée » et du pass culture, accès gratuit aux musées, galeries, bibliothèques
- formation et utilisation de la méthode Montessori dans les établissements d'Etat
- droit à l'avis de l'enfant dans tout procès concernant de près ou de loin l'avenir proche ou lointain du dit enfant
- réorganisation des emplois du temps scolaire, diminution des heures de cours (seulement les matinées, les après-midi étant consacrés aux sorties culturelles et

aux activités sportives), diminution de la durée des vacances d'été. Interdiction des devoirs à rendre dans le primaire et le secondaire, les seuls devoirs pouvant être faits au domicile étant des révisions, de l'entraînement, de l'apprentissage mais ne doivent en aucun cas être obligatoire.

- Changement des modalités de contrôle pour un contrôle continu félicitant la discipline.

Notre engagement : la protection animale

Parce que la France n'est pas constituée que d'être humain, il est aussi primordial pour nous de veiller à la protection des espèces qui partagent avec nous nos terres. Pour se faire plusieurs réformes vont être mises en place :

- l'interdiction complète de la chasse (sauf régulation sur décret)
- l'interdiction de fabrication, d'exportation et de ventes de produits testés sur des animaux

- diminution de la production de viande afin d'éviter le gaspillage alimentaire et mise en place de service de production à la demande

Le parti de son temps

Quand on regarde les graphiques des précédentes élections, alors nous remarquons rapidement que cela fait longtemps qu'un parti n'a pas été créé, très longtemps en réalité, voire même trop je vous laisse en juger. L'AS est le parti de son temps créé en 2025 après le Covid-19, par une femme ayant grandi dans l'aire numérique, ainsi, l'AS est le parti de demain. Ce n'est pas pour cela que le passé de la France n'est pas important, bien au contraire, car c'est à lui que nous devons notre nom. Oui vous l'aurez compris, pourquoi l'As de Coeur ? Et bien le symbole du cœur car la France occupe toute la place dans le mien et je l'espère dans le vôtre aussi. Et l'As car c'est ce qu'est la France : un AS. Si vous en doutez il n'y a qu'à vous rappeler sa gastronomie et son savoir faire que cela soit en couture, en artisanat,... ou encore ses inventions : la photographie, le braille, la bicyclette, le champagne, l'automobile, la machine à calculer, le micro ordinateur... Et maintenant vous en voilà à nouveau sûr !

Vous l'aurez compris nous sommes très fiers nous aussi de l'histoire de notre pays, mais il s'agit maintenant d'écrire le futur et d'aller de l'avant, et ce, sans commettre les mêmes erreurs à nouveau.

POINT D'HONNEUR : Santé mentale

Je l'ai dit je suis de la dernière génération, de celle des réseaux sociaux, du cyberharcèlement, de l'anxiété, de la pression scolaire, de Parcoursup et des classes en visioconférences. Pour avoir vu nombre de proches, pas seulement jeunes, ne pas être pris au sérieux lorsque leur santé mentale leur a fait défaut, et voyant le taux de suicides augmenter et toucher des personnes de plus en plus jeunes, nous mettrons un point d'honneur sur la santé mentale à travers les réformes suivantes :

- remboursement des suivis psychologiques
- mise en place de contrôle de santé mentale semestriel

Le bon sens tout simplement...

Propreté : Rendons à la France ses lettres de noblesse.

Utilisation des caméras de ville pour la mise en place d'amende pour entrave à la propreté et/ou détérioration de lieux publics.

Sécurité : Fermeté des peines, retrait du sursit pour les faits avérés, expulsion des OQTF, utilisation des caméras de surveillance pour la vérification des faits et l'identification des agresseurs. Déploiement de nos forces de l'ordre en permanence dans les zones dites « à risque » et de nuit dans les grandes villes.

Agriculture : Nous ne laisserons pas avoir faim ceux qui nourrissent la nation, ainsi un salaire minimum sera versé à

nos agriculteurs lors des années de perte de récolte ou de virus type grippe aviaire. Des rencontres agricoles seront régulièrement effectuées par le Ministère de l'Agriculture afin de demander directement l'avis à ces derniers avant l'application de produits pesticides sur leurs terres, mise en place d'une marge plus grande à leur attention dans le commerce.

SDF : Interdiction des pics urbains et de tout type de mobilier urbain visant à déloger les SDF, interdiction dans la restauration et le commerce d'appliquer une loi du travail demandant le mélange de produit toxique à des denrées alimentaires. Si une de ces deux mesures est contournée le coupable sera jugé pour atteinte à la dignité humaine. Obligation pour les commerces alimentaires de donner les restes et les produits à date d'expiration aux SDF.

Hôpitaux : Des lits seront réouverts, la formation aux premiers secours obligatoires, ouverture de service dit « de repos », utilisation de médecine alternative.

Surpopulation prison : remise de la peine de mort pour les crime dits « irréparables » et/ou revendiqués ainsi que pour la pédocriminalité prouvée et/ou avouée, expulsion des prisonniers étrangers dans leur pays d'origine.

Mariage : interdiction du régime de la communauté et si faute et divorce : garde des enfants et avantage financier à celui qui a subi l'infidélité, et/ou n'importe quel type de violence et/ou tord.

Retraite : Les retraites seront étudiées au cas par cas, avancées pour les métiers physique et/ou à risque.

Pouvoir d'achat & dignité économique: J'ai conscience à quel point il est dur de vivre pour une grande partie des Français, ainsi :

- gratuité des produits de nécessité (couches, protections menstruelles)
- mise en place d'un « marché local » avec des taxes sur les produits étrangers afin de privilégier le « made in France »
- bouclier logement « respire » : encadrements des loyers
- tarif social de l'énergie : un volume vital d'électricité et de gaz à prix réduit pour tous les foyers modestes.
- TVA à 0 % sur le panier hygiène de base (gel douche/dentifrice, etc.)

Immigration : Nous ne sommes pas pour une immigration zéro, mais pour une immigration contrôlée, ainsi les personnes ayant un casier judiciaire dans leur pays d'origine se verront refuser l'accès au sol français. Ne pourront rester en France que les personnes aimant la France, respectant ses coutumes et ayant un emploi.

Revenus des travailleurs :

- augmentation et création d'une « prime risque »
- revenu mensuel aux pompiers bénévoles de la France entière.

Ecologie :

- Tarif vert : bonus sur la facture d'énergie pour les foyers qui réduisent leur consommation d'année en année

- revenu vert rural : soutien financier aux agriculteurs qui protègent les sols, l'eau et la biodiversité.
- cantines locales à 80 % française, et à 50 % bio : priorité aux producteurs régionaux et aux circuits courts
- plan national « air pur » : aide au remplacement des véhicules polluants
- Zéro plastique jetable dans les administrations, cantines, et événements publics d'ici 2030
- programme « forêts de demain » : replanter des arbres partout où la terre s'épuise, soutenir les forêts françaises et les métiers du bois.
- Education à la nature dès l'école primaire : jardin, potager, compost , et écogestes appris par le jeu

Lutte contre les discriminations/harcèlement scolaire : prise en charge du matériel scolaire par les établissements, et mise en place de l'uniforme obligatoire dans le public comme dans le privé. En cas de harcèlement avéré :l'enfant recevra une amende qu'il sera en obligation de régler une fois majeur.

Chômage : augmentation des contrôles médicaux et sur la recherche d'emploi. Objectif: tendre vers un taux de 0 % de chômage.

Religion : Aucun signe religieux ne doit être publiquement porté, la France étant chrétienne la croix est tolérée et se fait discrète suivant le règlement de l'établissement/entreprise. Interdiction de la prière dans la rue. Cependant il est autorisé à chacun de pratiquer la religion de son choix dans un espace privé ou dans des

lieux publics adaptés : établissements religieux, salle de repos, etc.

Europe : sortie de l'Europe

Remboursement des transitions de genre : interdit à la sécurité sociale (CPAM) et aux mutuelles.

Santé & bien-être :

- fin des déserts médicaux avec des maison de santé dans chaque canton et une incitation forte à l'installation des jeunes médecins
- reconnaissance officielle des médecines douces (naturopathie, ostéopathie, acupuncture, sophrologie, etc.) avec un cadre clair, une formation certifiée et un remboursement partiel
- médecine intégrative : coopération entre médecine traditionnelle et médecine douces dans les hôpitaux et maison de santé
- prévention avant guérison : bilan de santé complet et gratuit tous les deux ans, et suivi personnalisé nutrition, sommeil, stress & prime pour les médecins avec le meilleurs taux de patients maintenus en bonne santé ou ayant connus une rapide rémission
- programme bien-être à l'école et au travail : yoga, méditation, sport, nutrition saine et gestion du stress intégré au quotidien
- contrôle et amélioration des compositions des produits médicaux
- Hôpital du cœur : redonner du temps au personnel soignant (moins d'administratif, plus de présence humaine)

(des postes en charge de l administratif seront mis en place dans un bâtiment externe) et primes valorisant la bienveillance et l écoute

- santé environnementale : interdiction progressive des pesticides les plus toxiques, surveillance de la qualité de l air et de l eau , alimentation sans perturbateur

Loi sur la fin de vie : Pour avec consentement.

Mariage héterosexuel : suppression des mariages sous le régime de la communauté afin de préserver le patrimoine de chacun.

Mariage et adoption LGBT : Je tiens à ce qu'aucune discrimination ne touche la communauté LGBT, cependant pour le bien-être psychique des enfants je m'oppose à l'adoption et au mariage en mairie de couple homosexuel, les autorisant cependant à faire tout type de cérémonie symbolique ou autre visant à les unir.

Tous les lundis à 19h venez à nouveau consulter notre programme ! Ce dernier contiendra les sujets et précisions abordés la semaine précédente en débats et/ou sur nos réseaux sociaux !

Toutes les thématiques seront abordées puis détaillées.